



BANCO DE VALENCIA

HECHO RELEVANTE

Se informa que con fecha 17 de junio de 2010 comenzaron a cotizar en las Bolsas Españolas de Valencia, Madrid, Barcelona y Bilbao las nuevas acciones derivadas de la ampliación de capital liberada llevada a cabo entre los días 26 de abril al 10 de mayo de 2010, ambos inclusive. Dicha ampliación fue acordada por la Junta General Ordinaria de Accionistas celebrada el pasado 6 de marzo de 2010.

La ampliación supone la puesta en circulación de 9.468.065 acciones de veinticinco céntimos de euro de valor nominal cada una, que representan el 1,96% del nuevo capital social resultante de ella, que pasa a ser de 120.717.836,50 euros.

Fdo.: Eugenio Mata Rabasa.
Secretario del Consejo